

Nota de Prensa

El Hospital Universitari General de Catalunya finalista en el área médica de los premios BSH

Sant Cugat del Vallès, 3 de octubre de 2022. El Hospital Universitari General de Catalunya, en la IV edición de los Premios BSH celebrada ayer jueves 29 de septiembre en Teatro Campos Elíseos (Bilbao), ha resultado finalista en la categoría de indicadores en procesos no quirúrgicos, entre los 140 hospitales participantes.

Han recogido el diploma la Dra. Min Ko Bae, jefe del Servicio de Urgencias y Alba Toledo, jefe de Gestión de pacientes.

El objetivo de estos galardones es poner en valor la excelencia hospitalaria a través del análisis de más de 250

indicadores de eficiencia, adecuación y calidad asistencial, para potenciar un benchmarking orientado a la mejora continua en la gestión clínica de los hospitales de agudos españoles, públicos y privados.

La consultora Higia Benchmarking, especializada en el análisis de indicadores útiles para la gestión sanitaria en

Benchmarking Sanitario 3.0 (BS3), y la compañía ASHO, líder nacional en la prestación de servicios de codificación de altas hospitalarias, codificación automática de procesos ambulatorios y creador de software de ayuda a la codificación: ASHOONE, ASHOCODE y ASHOINDEX2, son los organizadores de los Premios BSH - Best Spanish Hospitals Awards®.

Sobre Quirónsalud

Quirónsalud es el grupo hospitalario líder en España y, junto con su matriz Fresenius-Helios, también en Europa. Además de su actividad en España, Quirónsalud está también presente en Latinoamérica, particularmente en Colombia y Perú. Conjuntamente, cuenta con más de 45.000 profesionales en más de 180 centros sanitarios, entre los que se encuentran 58 hospitales con más de 8.000 camas hospitalarias. Dispone de la tecnología más avanzada y de un gran equipo de profesionales altamente especializado y de prestigio internacional. Entre sus centros, se encuentran el Hospital Universitario Fundación Jiménez Díaz, Centro Médico Teknon, Ruber Internacional, Hospital Universitario Quirónsalud Madrid, Hospital Quirónsalud Barcelona, Hospital Universitario Dexeus, Policlínica Gipuzkoa, Hospital Universitari General de Catalunya, Hospital Quirónsalud Sagrado Corazón, etc.

El Grupo trabaja en la promoción de la docencia (ocho de sus hospitales son universitarios) y la investigación médico-científica (cuenta con el Instituto de Investigación Sanitaria de la FJD, acreditado por la Secretaría de Estado de Investigación, Desarrollo e Innovación).

Asimismo, su servicio asistencial está organizado en unidades y redes transversales que permiten optimizar la experiencia acumulada en los distintos centros y la traslación clínica de sus investigaciones. Actualmente, Quirónsalud está desarrollando multitud de proyectos de investigación en toda España y muchos de sus centros realizan en este ámbito una labor puntera, siendo pioneros en diferentes especialidades como oncología, cardiología, endocrinología, ginecología y neurología, entre otras.

Para más información
Comunicación
Pilar Rosas
93 587 93 93
65 681 16 45